

Comunicado de prensa  
18 de abril de 2012

## **Juan Pablo Madrigal ha sido nombrado nuevo Director de Posventa de BMW Ibérica**

Juan Pablo Madrigal, de nacionalidad mexicana y de cuarenta y cinco años de edad, desempeña desde el pasado 1 de Febrero el cargo de Director de Posventa de BMW Ibérica.

Cursó sus estudios superiores en la Universidad Nacional Autónoma de México, donde se licenció como Ingeniero en Electrónica.

Posee una dilatada carrera profesional dentro de BMW Group al que se incorporó en el año 1995 en BMW México, desempeñando distintas responsabilidades en las áreas de Formación Técnica y Servicio y, posteriormente, como Director de Posventa, implementando su organización en este país.

Con anterioridad a su nueva función en BMW Ibérica, desempeñaba el cargo de Responsable de Operaciones de los Centros de Distribución en el mercado alemán. Previamente, pasó varios años en BMW China, donde lideró la puesta en marcha de toda la organización y desarrollo de la estrategia de posventa.

Más información:

Internet: [www.press.bmwgroup.com/es.html](http://www.press.bmwgroup.com/es.html)

Facebook: <http://facebook/bmwespaña>

Twitter: <http://twitter.com/BMWespana>

e-mail: [press@bmw.es](mailto:press@bmw.es)